

Losfee sorgte für Hochspannung

Tischtennis: Manfred Pillhofer und Tarek Amr gewinnen Zweier-Mannschafts-Turnier des TV Hersbruck

HERSBRUCK (hg) – Das bereits zum fünften Mal ausgetragene vereinsinterne Heinz-Hartmann-Gedächtnisturnier des TV 61 Hersbruck im Gedenken an das verstorbene Ehrenmitglied Heinz Hartmann war auch heuer wieder gut besucht und so spannend wie nie. Mit Tarek Amr und Manfred Pillhofer verewigen sich gleich zwei neue Namen auf den Siegertafeln der Glassstelen.

Die Teams für das Zweier-Mannschaftsturnier wurden wie immer zu Beginn in einem Losverfahren ermittelt. Dabei sorgte die Losfee dieses Mal für eine besonders ausgewogene Besetzung der sieben Mannschaften, die in zwei Gruppen aufgeteilt wurden.

In Gruppe A setzte sich überraschend das eher mit Außenseiterchancen gehandelte Team Peter Kunert/ Frank Sucker vor Jürgen Ziegler/Claus Sperber durch, während sich in Gruppe B Henning Gundelach/Rudi Saal ungeschlagen vor Tarek Amr/ Manfred Pillhofer platzierten.



Die Sieger und Platzierten des Heinz-Hartmann-Gedächtnisturniers: Manfred Pillhofer und Tarek Amr (Mitte mit Pokal) mit den Finalisten Rudi Saal, Henning Gundelach sowie den Drittplatzierten Peter Kunert und Frank Sucker (v. links).
Foto: V. Vogel

Im Halbfinale setzten sich dann beide Teams der Gruppe B gegen die Qualifikanten der Gruppe A durch, so dass es im Finale zu einer Neuauflage der Paarung aus der

Vorrunde kam. Dieses Mal aber drehten der erst zu Saisonbeginn zu den Tischtenniscracks des TV Hersbruck gestoßene Amr und Pillhofer gegen Gundelach und

Saal den Spieß um: Nach dem Sieg im Doppel bezwang Pillhofer vorentscheidend seinen Angstgegner Saal, Gundelachs Sieg gegen Amr blieb ohne Bedeutung.